

Villares corrige el presupuesto en 109.000 euros y aumenta las partidas para gas y fiestas

● Se incluyen también 14.000€ para el fin de obra de las piscinas y la cafetería

● La rehabilitación de la antigua Casa del Médico suma otros 20.000 euros a la obra

EÑE

Villares de la Reina—La sesión plenaria extraordinaria en la localidad arnués de Villares de la Reina permitió la aprobación de una modificación presupuestaria, con cargo al remanente de tesorería, que supondrá corregir el presupuesto municipal e incorporar al mismo 109.000 euros.

Este montante económico supone la habilitación de crédito adecuado y suficiente para distintas aplicaciones presupuestarias, con vistas a hacer frente a los compromisos de gasto adquiridos por las diferentes concejalías. Así, por ejemplo, se consignan 14.000 euros con los que se podrá liquidar la factura de la obra de reforma del edificio de la cafetería y las piscinas municipales, algo que se cerrará antes de que finalice el año en curso. Se trata de una obra que ha supuesto una inversión de 1,4 millones de euros y las instalaciones ya están en uso por parte de los vecinos desde el pasado verano.



Fernando Martínez, Ventura Recio y Myriam Tobal. EÑE

Otra de las partidas que están incluidas en el montante de la modificación presupuestaria está destinada al área de Familia que se dota con otros 10.000 euros con los que hacer frente a los servicios ofrecidos por el Ayuntamiento para la conciliación familiar. Asimismo, se aumenta en 5.000 euros la partida para abonar el consumo de gas del Centro Cultural, 12.000 para el mismo concepto pero en referencia al consumo de

combustible para los edificios administrativos municipales. Se añaden también otros 5.000 para reparaciones y 1.000 euros más para mantenimiento en los distintos edificios municipales. Para el área de Fiestas se ha dotado una partida de 35.000 euros debido “al aumento generalizado de los costes de vida y el incremento de los precios de diversos servicios y suministros”, tal como señalaron fuentes del equipo de

Gobierno, “que requieren de forma necesaria y urgente el incremento de la aplicación para poder hacer frente a los últimos meses del ejercicio”.

Otro capítulo económico de 20.000 euros se destinará a la realización de algunas actuaciones no previstas, pero necesarias en el informe inicial para la rehabilitación de la antigua Casa del Médico, que permitirán un uso adecuado de las instalaciones. El incremento de gasto telefónico también cuenta con una partida de 6.500 euros.

El ajuste presupuestario del suplemento de crédito salió adelante con los votos de Cs y PSOE en tanto que el edil de Vox se abstuvo y el PP votó en contra, señalando su portavoz, Miguel Ángel Pérez: “Estas partidas son un incremento del gasto corriente, que ya era mucho”.

La sesión también aprobó, pero en este caso por unanimidad, otros puntos, como los festivos locales para el año entrante que han quedado marcado en el 23 de junio, dentro de las celebraciones del Corpus y el 31 de diciembre, correspondiente al festivo local en honor a San Silvestre.

También hubo acuerdo unánime para el incremento de las tarifas de autotaxi para 2025, que supondrán un 2,88%. Los dictámenes de aprobación del reconocimiento extrajudicial de créditos se aprobaron con los votos de Cs y PSOE, en tanto que Vox se abstuvo en los 3 y el PP se abstuvo en 1 y votó en contra en los otros dos.

Aldeatejada estrenará en 2025 su ordenanza fiscal de terrazas de hostelería

● Se establecen dos opciones, o bien de tipo anual, o temporal de marzo a noviembre

Aldeatejada—La localidad de Aldeatejada estrenará en 2025 su ordenanza fiscal de terrazas de hostelería, una normativa que se aprobó por unanimidad de los municipales en la sesión plenaria del Consistorio.

Así, se han previsto dos opciones para los hosteleros. La licencia de tipo anual que contempla 22 euros por metro cuadrado de la instalación, y la temporal, en la que el precio del metro cuadrado será del

16,50 euros y la temporada de instalación de terrazas se abrirá desde marzo hasta el primer fin de semana de noviembre.

Otro de los asuntos que salió adelante por unanimidad fue la determinación de los festivos locales anuales, que han quedado marcado en los días 19 de junio, con motivo de las fiestas de Corpus y 5 de diciembre, dentro de las celebraciones de Santa Bárbara. También hubo acuerdo sin fisuras de la Corporación para donar 4.000 euros a Cruz Roja con motivo de la DANA que ha afectado a Valencia. Donde no fue posible el acuerdo fue en la moción presentada por el PSOE, que tuvo el apoyo de Cs y la abstención del PP.



La sesión plenaria en la localidad de Aldeatejada. EÑE

La moción, que salió adelante con 5 votos a favor y 6 abstenciones, pide a la Junta más calidad en el transporte metropolitano y en referencia a Aldeatejada aspectos concretos, como tener bus búho nocturno, una línea que conecte la localidad con Carbajosa y su centro de Salud, paradas en el Hospital, más frecuencias y ca-

lidad en los buses. Por su parte el regidor, Enrique García, recordó que ya se está trabajando en el nuevo mapa del Transporte Metropolitano por parte de la Junta y que “algunos de esos aspectos ya están incluidos, por ejemplo la autorización de las nuevas paradas en Salamanca depende de la capital”. EÑE

Talleres sobre competencias digitales en Santa Marta

Santa Marta de Tormes — Enmarcados dentro del programa formativo de competencias digitales de la ciudadanía que pone en marcha la Junta, los vecinos de Santa Marta podrán participar desde el 18 de noviembre en diferentes talleres hasta diciembre. Sesiones gratuitas que se realizarán en el Edificio Sociocultural dirigidas a mejorar las habilidades de los vecinos en cuestiones básicas y contribuir a reducir la brecha digital.

Así, el Ayuntamiento de Santa Marta, a través de las concejalías de Bienestar y Nuevas Tecnologías, ha dado a conocer los cursos que se impartirán en la localidad. “Ofrecemos sesiones de competencia digital diseñados para jóvenes y personas mayores, reconociendo la importancia de fortalecer habilidades tecnológicas en una sociedad cada vez más conectada”, destacó la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho. “Estos cursos están diseñados para dotar a nuestros ciudadanos de herramientas prácticas, conocimientos y competencias que les permitan desenvolverse con confianza en el entorno digital, mejorando su acceso a información, servicios en línea y oportunidades laborales”, puntualizó.

Calendario de formaciones

El programa formativo arranca el día 18 con el taller ‘Aprende a utilizar tu teléfono Android’, un taller de 7,5 horas de duración que continuará los días 22 y 25 de noviembre. Inteligencia artificial y ChatGPT, es el título del taller que se celebrará los días 20, 21 y 22 de noviembre en horario de 17:00 a 19:30 horas.

Por otro lado, los días 2, 3, 5 y 10 de diciembre se llevará a cabo el taller ‘Primeros pasos con el ordenador’, que se realizará de 10:00 a 12:30 horas. El diseño gráfico también se incluye en la programación con el taller ‘Diseña imágenes y carteles con Canva’, que se impartirá los días 12, 16, 18 y 19 de diciembre. Una formación de 10 horas de duración que se llevará a cabo en horario de 17:00 a 19:30 horas. EÑE

EN BREVE

→ HOY, DOBLE SESIÓN DE CUENTOS EN LA BIBLIOTECA

La biblioteca Antonio de Nebrija de Santa Marta acoge hoy un doble sesión de cuentacuentos. La primera, que será a las 18:30 horas, está dirigida a los niños de hasta tres años. Media hora más tarde, a las 19:00 horas, será el turno para los niños que tengan entre 4 y 9 años. EÑE